
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 440 /2022                                           Guaíba, 08 de abril de 2022.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  055/2022,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  157/2022  apresentado pelo  Vereador

Florindo Motorista - PP.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Qual  a  possibilidade  da  Prefeitura  Municipal  firmar  convênios  com

profissionais  da  área  de  Equoterapia  para  beneficiar  pessoas  com

deficiências ou necessidades especiais? 

Qual  a  possibilidade  dos  cavalhos  recolhidos  serem  adestrados  e

participarem desse projeto 

Qual a possibilidade do Executivo comprar vagas no Referencial. 

Solicita que os animais que sejam apreendidos seja feita uma permuta

com a entidade. 

Solicita inclusão da equoterapia no Projeto OIE. 

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por

meio  deste,  informar  que  complementado  a  resposta  da  proposição  e

(adendos) que trata esse processo, informamos que, segundo orientação de

nossa diretoria  de saúde,  não é possível  implantar  no momento o projeto
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solicitado, uma vez que há falta de mão de obra especializada para que o

mesmo seja executado. Importante salientar que a Secretaria de Saúde está

investindo  fortemente  na  atenção  primária  que  atualmente  tem  uma

cobertura  de  43%  da  população.  Agradecemos  a  sugestão  dos  nobres

vereadores  e  em  qualquer  outro  projeto  de  média  complexidade

especializado, será reavaliado em outra oportunidade.

Contando  com  a  costumeira  atenção  e  colaboração.  Ficamos  à

disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Marcos Sidney Silva de Oliveira  
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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